

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

2 février 2026



Emmanuel Macron : les discours et la réalité

Le 13 avril 2020, en pleine pandémie, Emmanuel Macron s'adressait aux français en ces termes :

« Il nous faudra nous rappeler aussi que notre pays, aujourd’hui, tient tout entier sur des femmes et des hommes que nos économies reconnaissent et rémunèrent si mal. » Et il citait la Déclaration des Droits de l’Homme et des Citoyens : *"Les distinctions sociales ne peuvent être fondées que sur l'utilité commune."*

Très beau discours qui aurait dû constituer l’axe central de sa politique. Mais son bilan réel nous dit le contraire. Depuis son arrivée au pouvoir, le taux de pauvreté a connu une hausse spectaculaire alors que la fortune des milliardaires a tout simplement doublé (rapport Oxfam janvier 2026) C'est bien le président des riches, plus encore des ultra-riches, qui vient en Haute-Saône ce mardi. Nous écouterons ses discours mais devrons-nous les croire ?

Pas plus qu'il ne faut croire l'extrême droite lorsqu'elle prétend se préoccuper du peuple alors qu'elle ne roule que pour elle-même.

La lutte contre les inégalités, la préservation des biens communs sont à gauche. Seules des politiques de gauche ambitieuses, réalistes, compétentes et humaines permettront à la France de retrouver l'équilibre, la cohésion et la justice.

Parti Socialiste - Fédération de la Haute-Saône

33 rue Saint-Georges 70000 VESOUL tél : 07.57.00.82.06

Site web : www.ps70.fr/ e-mail : fede70@parti-socialiste.fr